

# BROADCAST

## Lapsustik Purwokerto Gelar Pertemuan Rutin Dharma Wanita

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.BROADCAST.CO.ID](http://PURWOKERTO.BROADCAST.CO.ID)

Jul 29, 2023 - 22:27



Purwokerto -Dalam upaya memperkuat solidaritas dan peran serta keluarga pegawai, Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah menyelenggarakan pertemuan Dharma Wanita yang berlangsung hangat dan penuh kebersamaan pada hari ini, Sabtu (29/07).

Acara pertemuan yang diadakan di Aula Pandawa Lapas Narkotika Purwokerto

tersebut dihadiri oleh Ketua Dharma Wanita Lapas Narkotika Purwokerto, Ny. Faridah Riko beserta anggota. Seluruh peserta tampak bersemangat dan antusias mengikuti acara pertemuan tersebut.

Pertemuan Dharma Wanita ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi dan saling berbagi informasi antar istri pegawai. Selain itu, acara ini juga menjadi wadah untuk menyampaikan berbagai program dan kegiatan yang akan dijalankan oleh Dharma Wanita dalam rangka mendukung kegiatan sosial dan kemanusiaan di lingkungan lapas.

Ny. Faridah Riko, selaku ketua Dharma Wanita Lapas Narkotika Purwokerto, menyampaikan pentingnya diadakannya acara pertemuan rutin ini.

"Acara ini adalah momen penting untuk memperkuat persaudaraan dan saling mendukung di antara para anggota. Ia juga menekankan pentingnya peran Dharma Wanita dalam mendukung pelayanan dan tugas suami", ujarnya

Pada acara tersebut, Sub Seksi Kegiatan Kerja diberikan kesempatan untuk mengenalkan hasil karya pelatihan kemandirian bagi warga binaan, yaitu batik eco print. Seluruh peserta yang hadir memberikan apresiasi dan mendukung secara penuh atas diadakannya kegiatan pembuatan batik eco print.

Dengan pertemuan Dharma Wanita ini, diharapkan semangat kebersamaan dan kolaborasi yang tercipta dapat terus menguat dan menginspirasi untuk memberikan kontribusi positif bagi lapas dan masyarakat sekitar. Semoga kegiatan-kegiatan sosial dan kemanusiaan yang didukung oleh Dharma Wanita dapat semakin berkembang dan memberikan dampak positif bagi seluruh komunitas di Lapas Narkotika Purwokerto. (AKN)